

DOI

Kegiatan Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Silaturahmi Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Jul 9, 2024 - 10:08



Cicurug, Sukabumi - Polsek Cicurug aktif melaksanakan kegiatan Safari Subuh sebagai bagian dari komitmen untuk menjaga keamanan dan memperkuat silaturahmi dengan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 04.30 WIB di Mesjid Attaqwa, Kp. Aspol Rt. 004/007, Kelurahan/Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, personil Polsek Cicurug yang terdiri dari Aiptu Hasan M, Aipda Agus H, Bripka Irjoni E, Bripka Afif F, dan Bripda Arengga R turut serta dalam Sholat Subuh berjamaah yang dipimpin oleh Imam Endang. Selain sebagai ibadah rutin, kehadiran polisi dalam kegiatan keagamaan ini juga dimanfaatkan untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar.

"Apa yang kami lakukan bukan hanya sekadar menjaga keamanan fisik, tetapi juga mendukung keamanan situasional melalui kesadaran masyarakat," ungkap Kapolsek Cicurug dalam keterangan resminya. Selama kegiatan, polisi menghimbau agar warga tetap waspada terhadap berita hoaks di media sosial yang dapat mempengaruhi stabilitas keamanan lingkungan.

Di samping itu, Polsek Cicurug juga mengajak masyarakat untuk mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam secara bergantian sebagai upaya preventif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Kami selalu siap menerima informasi atau laporan dari masyarakat terkait gangguan kamtibmas agar dapat segera ditindaklanjuti," tambah Kapolsek.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam membangun keamanan yang bersama-sama dijaga dan dipertahankan. Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung dengan aman, tertib, dan tanpa insiden yang signifikan.

Dengan demikian, Polsek Cicurug terus berkomitmen untuk menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat serta mengedepankan keamanan sebagai prioritas utama dalam setiap langkah dan kegiatan yang dilaksanakan.